

Gesichter der Arbeit

Einladung zur Vernissage

„Arbeit ist bewusstes, zielgerichtetes Handeln des Menschen zum Zweck der Existenzsicherung wie der Befriedigung von Einzelbedürfnissen; zugleich wesentlicher Moment der Daseinserfüllung.“ – So der Brockhaus.

**In unseren Augen ist Arbeit viel mehr.
Arbeit hat Gesichter.
Hände.
Arbeit hat auch Seele.
Arbeit schreibt Geschichten.**

Wir haben einen Fotowettbewerb ausgeschrieben und wundervolle Aufnahmen erhalten. Die lachenden, die ernstesten, die begeisterten und die nachdenklichen Eindrücke in die Arbeitswelt möchten wir Ihnen zeigen. Wir würden uns freuen, wenn Sie den Fotografen und uns die Ehre geben.

Ev Kurfeß

Kath. Arbeitnehmer-Bewegung

Monika Fink-Ott

DGB Ludwigsburg

Susanne Thomas

IG Metall



O-Ton einer Einsenderin:

„Ich habe Autismus und kann Vieles nicht ohne Hilfe tun. Ich brauche immer Unterstützung, in allem, was ich tue. Meine größte Freude war, dass ich arbeiten konnte wie andere auch. Ich finde, Arbeit ist wichtig für jeden und macht zufrieden. Jeder muss froh sein, der wählen darf, was er arbeiten möchte.“

Freitag, 15. Juni
18.00 Uhr

Rathaus Murr

Hindenburgstraße 60
71711 Murr

Begrüßung

Bürgermeister
Manfred Hollenbach

Grußworte

Michael Weiller, KAB
Pfarrer Heinrich Klöpping

Gesichter der Arbeit
Die Motivation der
Veranstalter

Ev Kurfeß, KAB

Eindrücke der Jury

Hans-Dieter Wessbecher, LKZ

Interview mit Preisträgern
und Fotografen

Jugendmusikschule
Marbach-Bottwartal

Besichtigung der
Ausstellung und
Einladung zum Imbiss

Katholische
Arbeitnehmer-Bewegung
Steinheim-Murr



Die Ausstellung „Gesichter der Arbeit“

vom 15. Juni bis 1. Juli 2012

im Rathaus Murr Hindenburgstraße 60 71711 Murr



Die Öffnungszeiten

Montag	8.00 bis 12.00 Uhr	13.30 bis 18.00 Uhr
Dienstag	8.00 bis 12.00 Uhr	13.30 bis 16.30 Uhr
Mittwoch	8.00 bis 12.00 Uhr	13.30 bis 16.30 Uhr
Donnerstag	8.00 bis 12.00 Uhr	13.30 bis 17.30 Uhr
Freitag	8.00 bis 12.00 Uhr	geschlossen

Parkmöglichkeiten im Parkhaus/Einfahrt Dorfweg oder auf dem Dorfplatz